



Regierungsratsbeschluss vom 21. April 2015

Wirtschaftsflächenstrategie

P131674

BER WSU vom 09.04.2015

1. Der Regierungsrat nimmt davon Kenntnis, dass in Basel-Stadt nicht genügend und nicht genügend geeignete Flächenangebote für Unternehmen zur Verfügung stehen und damit die Ziele gemäss Wirtschaftsbericht 2012 noch nicht erreicht sind.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt ist bestrebt, dass Wirtschaftsflächen in einem der Nachfrage entsprechendem Mass und in der gewünschten Qualität für Ansiedlungen, Gründungen und Expansionen von Unternehmen, insbesondere der Zielbranchen, zur Verfügung stehen. Denn verfügbare attraktive Flächen gehören zu den wichtigsten Standortfaktoren, neben dem Arbeitskräftepotenzial, der Erschliessung und einer leistungsstarken Infrastruktur. Nach heutigem Kenntnisstand stehen in Basel-Stadt nicht genügend und nicht genügend geeignete Flächenangebote für Unternehmen zur Verfügung. Der Regierungsrat erteilte den Auftrag, ihm regelmässig zu berichten und geeignete Massnahmen zu ergreifen. Dazu gehören das Wirtschaftsflächenportfolio, eine Investorenplattform, ein Round Table sowie eine regelmässige Analyse von Angebot und Nachfrage bezüglich Wirtschaftsflächen.

